

Ok 😊👍 wie die Jungfrau zum Kind kam ich 1997 durch liebe Freunde zu meinem Seelenpferd dem Quarter Horse Maximum Limelight. Er war damals noch ein Fohlen und ich ein absolutes Greenhorn.. zusammen haben wir 25 Jahre zusammen bestritten, gelernt und viele wunderbare Stunden verbracht!! Er hat mein ganzes weiteres Leben so positiv beeinflusst ! 😍 Ohne ihn wäre ich nicht da wo ich heute bin 🙏 Mäx ist leider vor drei Jahren verstorben 😢 Heute besitzen wir noch Zwei eigene Pferde eine Warmblut Stute die bei uns vor 18 Jahren auf die Welt gekommen ist und ein Connemara der seit fünf Jahren bei uns ist. Zusammen mit einer weiteren Stute leben sie zu dritt bei uns zuhause in einem Offenstall. Ich bin dankbar, dass ich mit all meinen Tieren zusammen leben darf 😊

